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:
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AUTEUR
:
Belgium - Defence Staff, ACOS STRAT-STE 



Belgique - Etat-major Défense, ACOS STRAT-STE

SOURCE
:
AAP-6

PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Delete this term and its definition from AAP-6:



Supprimer ce terme et sa définition de l'AAP-6 :



aeromedical staging unit / hôpital de transit "air"



A medical unit operating transient patient beds located on or in the vicinity of an emplaning or deplaning airbase or air strip that provides reception, administration, processing, ground transportation, feeding and limited medical care for patients entering or leaving an aeromedical evacuation system.



hôpital de transit "air" / aeromedical staging unit



Unité médicale spécialisée dans le transit de patients alités.  Située sur ou à proximité d'une base aérienne d'embarquement ou de débarquement, elle a pour mission d'assurer l'admission, l'administration, l'acheminement, l'alimentation et les soins médicaux courants des patients en transit empruntant la voie d'évacuation aérienne.

JUSTIFICATION
:
This term and its definition is contained in PL 1572-001. /



Ce terme et sa définition est contenue dans la PL 1572-001.
AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
aeromedical staging unit / hôpital de transit "air"



A medical unit operating transient patient beds located on or in the vicinity of an emplaning or deplaning airbase or air strip that provides reception, administration, processing, ground transportation, feeding and limited medical care for patients entering or leaving an aeromedical evacuation system.  1/2/73



hôpital de transit "air" / aeromedical staging unit



Unité médicale spécialisée dans le transit de patients alités.  Située sur ou à proximité d'une base aérienne d'embarquement ou de débarquement, elle a pour mission d'assurer l'admission, l'administration, l'acheminement, l'alimentation et les soins médicaux courants des patients en transit empruntant la voie d'évacuation aérienne.  1/2/73

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (12-09-03) :

FSN comments are requested by 25 November 2003. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 25 novembre 2003.

US COMMENTS (26-02-2004):

US concurs with PL.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA accepts the proposal to delete the term from AAP-6 subject to PL 1572-001 becoming NATO Agreed.

Le CA accepte la proposition d’enlever le terme de l'AAP-6 à condition que la PL 1572-002 devienne Agréée OTAN.
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